

권영세, 21~23일 독일 방문. 아데나워 재단 초청 토론회 참석

[아시아경제 김성곤 기자] 권영세 국회 정보위원장은 한독의원친선협회장 자격으로 오는 21~23일 독일 콘라트아데나워 재단 초청으로 독일 베를린을 방문한다.

이번 방문은 콘라트아데나워 재단이 주최하는 컨퍼런스 '통일과정에서의 독일정당의 역할과 대한민국 집권당 한나라당의 비전'의 토론자로 참석하기 위한 것.

이번 컨퍼런스에서는 독일 측 한스-게르트 피터링 전 유럽의회 의장, 콘라트 아데나워 재단 총재와 한국 측 문태영 주독대사가 기조발제를 한다. 또한 독일 측에서 하르트무트 코쾅 독일 재정부차관, 위르겐 아레츠 전 정무차관, 위르겐 클림케 독일 연방하원의원이, 한국 측에서 권 위원장, 최경환, 유일호 의원이 토론자로 참석한다.

권 위원장은 아울러 이번 방문 중 슈테판 뮐러 독·한의원친선협회장, 동독 국방장관을 지낸 라이너 에펠만 독재청산재단 이사장, 로프 니켈 연방수상청 외교안보국제문제총괄 차관보 등을 만나 양국의 우호관계 및 정치외교의 발전을 위한 의견을 교환할 예정이다.

한편, 독일 콘라트 아데나워 재단은 독일 기민당의 싱크탱크로 독일의 초대 총리를 지낸 아데나워의 업적을 기리기 위해 설립된 비영리 공익재단이다.



**Abg. Kwon, Youngse besucht vom 21.-23. März 2011
Deutschland Einladung zu einem Symposium durch die
Konrad-Adenauer-Stiftung****18. März 2011**

18. März 2011

www.kas.de/korea

Abgeordneter Kwon, Youngse und Vorsitzender des „National Assembly Intelligence Committee“, wurde als Vorsitzender der koreanisch-deutschen Parlamentariergruppe der Nationalversammlung durch die Konrad-Adenauer-Stiftung nach Berlin eingeladen.

Dieser Besuch fand für die Konferenzteilnahme zum Thema: Die Rolle deutscher politischer Parteien im Wiedervereinigungsprozess und die Perspektiven für die Regierungspartei Grand National Party der Republik Koreas statt.

Zusammen mit Dr. Hans-Gert Pöttering, Vorsitzender der Konrad-Adenauer-Stiftung und ehemaliger Präsident des europäischen Parlaments, hielt S.E. Herr Moon, Tae-young, Botschafter der Republik Südkorea die Grundsatzrede.

Hartmut Koschyk, Parlamentarischer Staatssekretär im Finanzministerium, Dr. Jürgen Aretz, Leiter des Arbeitsstabes Neue Länder im Bundeskanzleramt a.D., Jürgen Klimke, MdB von deutscher Seite und der Abgeordnete und Vorsitzende Kwon, Youngse, der Abgeordnete Choi, Kyung Hwan und Abgeordnete Yoo, Il Ho nahmen als koreanische Diskutanten teil.

Während seines Aufenthalts wird Herr Abg. Kwon Herrn Stefan Müller, MdB, Vorsitzender der Deutsch-Koreanischen Parlamentariergruppe, Rainer Eppelmann, Minister a.D. und Vorstandsvorsitzender der Bundesstiftung Aufarbeitung der SED-Diktatur, Min.-Dgt. Rolf Nickel, Leiter Gruppe 21 des Bundeskanzleramtes, Außenpolitik, Sicherheitspolitik und Globale Fragen und andere treffen.

Die Konrad-Adenauer-Stiftung ist der Think-Tank der deutschen Partei CDU und wurde zu Ehren seiner Ideen als erster deutscher Bundeskanzler, als „Non-profit Organization“ gegründet.

Kim, Sung-Gown